Кут Хуми

Алина Кокина

**Девятнадцатый Синтез   
Изначально Вышестоящего Отца**

**Энергопотенциал каждого.**

**Октавный Творец   
Изначально Вышестоящего Отца.**

**Куб Синтеза Отца-человек-субъекта.**

**Всеединая Октава   
Изначально Вышестоящего Отца.**

Практики

19-го Синтеза ИВО 24-25.08.2024

*Курс Служащего Изначально Вышестоящего Отца*

**ОГЛАВЛЕНИЕ**

**Первый день**

**Файл 1**

01:35:35 - 02:08:11 **Практика 1**. Вхождение в 19-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжание явления Ипостаси 19-го Си ИВО, Инструментов Ипостаси 19-го Си ИВО, Самоорганизации Ипостаси 19-го Си ИВО. Преображение, расширение и развёртывание Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 8192-архетипически в явлении Планеты Земля 4097-го Архетипа ИВДИВО в явлении 16-ти видов Космосов

03:04:38 - 03:28:20 **Практика 2.** Преображение и новое явление 64-х Частей ИВО от 512-й до 449-й. Преображение 4096 Частей каждого в явлении 512-ти Метагалактических Частей Человека ИВО, 512-ти Октавных Частей Посвящённого ИВО, 512-ти Всеединых Частей Служащего ИВО, 512-ти Извечных Частей Ипостаси ИВО, 512-ти Метаизвечных Частей Учителя ИВО, 512-ти Октоизвечных Частей Владыки ИВО, 512-ти Всеизвечных Частей Аватара ИВО, 512-ти Суперизвечных Частей Отца ИВО, 512-ти Высших Метагалактических Частей ИВО каждого

**Файл 2**

00:22:11 - 00:40:13 **Практика 3.** Стяжание 512-ти Огней Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза ИВО, преображение на новое явление Аватаров Синтеза ракурсом 8192-рицы

01:12:02 - 01:30:36 **Практика 4.** Стяжание Высшей части ИВО каждого ДП

01:35:15 - 01:50:41 **Практика 5.** Стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в 19 Архетипе ИВДИВО Всеединой Метагалактики Человека-Посвящённого и завершение взаимодействия Синтезных, Трансвизорных, Ипостасных тел 18-й Архетипической Метагалактики

01:51:33 - 01:59:29 **Практика 6.** Стяжание 2560 Частей Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси и Учителя 19-го Архетипа Всеединой Метагалактики Человека-Посвящённого ракурсом 5-ти видов Частей Жизни. Стяжание Рождения Свыше, Нового Рождения ракурсом Всеединой Метагалактики Человека-Посвящённого 19-го Архетипа ИВДИВО

01:59:53 - 02:07:55 **Практика 7.** Стяжание ИВДИВО-тела Самоорганизации и ИВДИВО-тела Прасамоорганизации ИВО

**Второй день**

**Файл 3**

01:44:22 – 02:17:56 **Практика 8.** Ночное обучение. Стяжание частей Куб Синтеза и Пракуб Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

02:22:10 – 02:43:20 **Практика 9.** Практика-тренинг с ИВАС Фаинь в частном здании каждого. Тренинг с инструментами на 19-м этаже здания

02:51:17 – 03:09:55 **Практика 10.** Преображение и развитие энергопотенциала каждого. Вхождение в Организацию Энергопотенциал каждого. Стяжание 8-ми видов ЭП от Человека до Отца

**Файл 4**

00:38:34 – 00:56:38 **Практика 11.** Стяжание Трансвизорных, Синтезных и Ипостасных тел в 515-м архетипе Всеединой Октавы. Завершение взаимодействия с Трансвизорными, Синтезными, Ипостасными телами 514-го архетипа

01:18:59 – 01:33:57 **Практика 12.** Стяжание и перенос Частей и личных зданий во Всеединую Октаву

01:48:19 – 02:04:51 **Практика 13.** Стяжание трех Частей: Астраническое тело, Праастраническое тело, Тело Отца-Человека землянина Всеединой Октавы

02:07:05 – 02:18:37 **Практика 14.** Генезис 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

День 1. Файл 1, время 01:35:35 - 02:08:11

**Практика 1**. **Вхождение в 19-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжание явления Ипостаси 19-го Си ИВО, Инструментов Ипостаси 19-го Си ИВО, Самоорганизации Ипостаси 19-го Си ИВО. Преображение, расширение и развёртывание Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 8192-архетипически в явлении Планеты Земля 4097-го Архетипа ИВДИВО в явлении 16-ти видов Космосов**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Разгораемся, вспыхиваем всеми Ядрами Синтеза каждого из нас. И возжигаясь, разгораемся, вспыхиваем этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа ИВДИВО. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа. Встали, развернулись.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Проникновенность Синтезом Синтеза и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца всеми Частями, Системами, Аппаратами, Частностями, Компетенциями каждого из нас. И начинаем проникаться этим Синтезом. Прониклись.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Изначально Вышестоящего Отца 19-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Просим заполнить, концентрировать, просим насыщенности, плотности Синтеза в каждом из нас. И мы, проникаясь, просим концентрировать, просим насыщенности Синтеза. И заполнились. Концентрируемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Форму Ипостаси 19-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза каждому из нас. И проникаясь, разворачиваемся этим.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем явление Ипостаси 19-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза каждому из нас. И проникаясь, просим заполнить и концентрировать. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим заполнить каждого из нас в явлении Ипостаси 19-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. Заполняемся. И заполняемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем 96 Синтезов Синтеза, Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 96 Инструментов Ипостаси 19-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас в расширении, развёртывании Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 8192-х Архетипов ИВДИВО в явлении Зала Изначально Вышестоящего Отца 8193-го Архетипа ИВДИВО. И проникаясь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в развёртывании 16-ти видов Космосов.*

*И стяжаем 16 Синтезов Синтеза, 16 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас в явлении 512-ти видов Архетипов ИВДИВО ракурсом каждого из 16-ти видов Космосов. И просим преобразить каждого из нас перспективно ракурсом восхождения ИВДИВО 8192-мя Архетипами и фиксацией Планеты Земля 4097-м Архетипом ИВДИВО в целом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 8192 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас в явлении 8192-х видов Самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас от Метагалактического Космоса до Высшего Суперизвечного Космоса каждого из нас в явлении 16-ти видов Космосов - Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного Космоса, Метаизвечного Космоса, Октоизвечного Космоса, Всеизвечного Космоса, Суперизвечного Космоса, Высшего Метагалактического Космоса, Высшего Октавного Космоса, Высшего Всеединого Космоса, Высшего Извечного Космоса, Высшего Метаизвечного Космоса, Высшего Октоизвечного Космоса, Высшего Всеизвечного Космоса, Высшего Суперизвечного Космоса. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас, в том числе на перспективу далее восхождением и преображением ИВДИВО. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 4097-го Архетипа и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097 Архетип ИВДИВО. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 19-го Синтеза.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Ипостась 19-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза каждому из нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас этим.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Самоорганизацию Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в явлении Ипостаси 19-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза, просим заполнить. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в явлении Ипостаси 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 96 Инструментов. И проникаясь, разворачиваемся Инструментами Ипостаси 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в преображении Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и расширении его на 8192 Архетипа ИВДИВО. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся этим с развёртыванием Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 8192-х архетипически и в явлении Планеты Земля 4097-го Архетипа ИВДИВО. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8192 Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении 8192-х видов Самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца ракурсом расширения Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 8192 Архетипа 16-ти видов Космоса, действий Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 512-ти видов Октавного Космоса, Всеединого Космоса, Извечного Космоса, Метаизвечного Космоса, Октоизвечного Космоса, Всеизвечного Космоса, Суперизвечного Космоса, Высшего Метагалактического Космоса, Высшего Октавного Космоса, Высшего Всеединого Космоса, Высшего Извечного Космоса, Высшего Метаизвечного Космоса, Высшего Октоизвечного Космоса, Высшего Всеизвечного Космоса, Высшего Суперизвечного Космоса каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою. И проникаясь, преображаемся 8192-мя Самоорганизациями Изначально Вышестоящего Отца в явлении нового формата Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 16-ю видов Космосов. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. Преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8192 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим, вспыхиваем.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим преобразить каждого из нас в явлении всех новых Распоряжений ракурсом преображения каждого из нас на новые Стандарты каждого нового Распоряжения Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Распоряжение – это Указ Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим. И возжигаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело. Впитываем физически всё стяжённое, возожжённое каждым из нас, преображаемся этим. И возжигаясь, преображаемся этим. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*Вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

Время 03:04:38 - 03:28:20

**Практика 2. Преображение и новое явление 64-х Частей ИВО от 512-й до 449-й. Преображение 4096 Частей каждого в явлении 512-ти Метагалактических Частей Человека ИВО, 512-ти Октавных Частей Посвящённого ИВО, 512-ти Всеединых Частей Служащего ИВО, 512-ти Извечных Частей Ипостаси ИВО, 512-ти Метаизвечных Частей Учителя ИВО, 512-ти Октоизвечных Частей Владыки ИВО, 512-ти Всеизвечных Частей Аватара ИВО, 512-ти Суперизвечных Частей Отца ИВО, 512-ти Высших Метагалактических Частей ИВО каждого**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Праполномочного Синтеза. Разгораемся Синтезом всех Частей каждого из нас. И возжигаясь, вспыхиваем всеми Частями каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. И мы разворачиваемся в форме Ипостаси 19-го Синтеза.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4096 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить 4096-рицу Частей каждого из нас на явление Частей 512-ти Метагалактических Частей Человека, явление 512-ти Октавных Частей Посвящённого, 512-ти Всеединых Частей Служащего, 512-ти Извечных Частей Ипостаси, 512-ти Метаизвечных Частей Учителя, 512-ти Октоизвечных Частей Владыки, 512-ти Всеизвечных Частей Аватара, 512-ти Суперизвечных Частей Отца каждого из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4096 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 4096 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь, просим преобразить каждого из нас в явлении 4096-ти видов Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца ракурсом каждой Части. И просим преобразить 64 Части каждого из нас каждой 512-рицы Частей в новых названиях Частей каждого из нас от 449-й Части в явлении Тела Человека Высшей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Аспекта Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Теурга Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Творца Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Ману Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Будды Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Христа Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Изначального Изначально Вышестоящего Отца и далее до 512-й Части Тело Отца Изначально Вышестоящего Отца в явлении новых выражений Аспекта, Теурга, Творца, Ману, Будды, Майтрейи, Христа, Изначального в Частях каждого из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И проникаясь, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 4097-го Архетипа, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097 Архетип ИВДИВО. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. Разворачиваемся в форме Ипостаси 19-го Синтеза.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и развернуть новое явление 64-х Частей от 512-й до 449-й каждой стяжённой Части каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 449-ю Часть и далее Тела Человека Высшей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Аспекта Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Теурга Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Творца Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Ману Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Будды Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Майтрейи Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Христа Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Изначального Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Владыки Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Аватара Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, Тела Аспекта Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, Тела Теурга Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, Тела Творца Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, Тела Ману Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, Тела Будды Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, Тела Майтрейи Иерархии, Тела Христа Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, Тела Изначального Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, Тела Посвящённого Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, Тела Служащего Иерархии, Тела Ипостаси Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, Тела Учителя Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, Тела Владыки Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, Тела Аватара Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, Тела Отца Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, Тела Аспекта ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, Тела Теурга ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, Тела Творца ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, Тела Ману ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, Тела Будды ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, Тела Майтрейи ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, Тела Христа ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, Тела Изначального ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, Тела Посвящённого ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, Тела Служащего ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, Тела Ипостаси ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, Тела Учителя ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, Тела Владыки ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, Тела Аватара ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, Тела Отца ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, Тела Человека Изначально Вышестоящего Отца, Тела Аспекта Изначально Вышестоящего Отца, Тела Теурга Изначально Вышестоящего Отца, Тела Творца Изначально Вышестоящего Отца, Тела Ману Изначально Вышестоящего Отца, Тела Будды Изначально Вышестоящего Отца, Тела Майтрейи Изначально Вышестоящего Отца, Тела Христа Изначально Вышестоящего Отца, Тела Изначального Изначально Вышестоящего Отца, Тела Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, Тела Служащего Изначально Вышестоящего Отца, Тела Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, Тела Учителя Изначально Вышестоящего Отца, Тела Владыки Изначально Вышестоящего Отца, Тела Аватара Изначально Вышестоящего Отца, Тела Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

*И проникаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть Части с их Системами, Аппаратами и Частностями. Стяжаем 64 Частности от Движения до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца соответственно в каждое тело каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И преображаемся.*

*Мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить 4096 Частей каждого из нас в явлении 512-ти Метагалактических Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца, 512-ти Октавных Частей Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, 512-ти Всеединых Частей Служащего Изначально Вышестоящего Отца, 512-ти Извечных Частей Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, 512-ти Метаизвечных Частей Учителя Изначально Вышестоящего Отца, 512-ти Октоизвечных Частей Владыки Изначально Вышестоящего Отца, 512-ти Всеизвечных Частей Аватара Изначально Вышестоящего Отца, 512-ти Суперизвечных Частей Отца Изначально Вышестоящего Отца, 512-ти Высших Метагалактических Частей каждого каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою. И проникаясь, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. Стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 видов Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца в каждую Часть. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою. Разворачиваемся этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, просим преобразить каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас синтезфизически собою в явлении новых Частей каждого из нас преображённых.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Развитие, Активацию действенности, дееспособности, качества, масштабности Частей. Просим преобразить каждую Часть каждого из нас. И возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Энергию Изначально Вышестоящего Отца ракурсом каждой Частности каждого из нас и просим преобразить Частности каждого из нас Энергией Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Свет Изначально Вышестоящего Отца в каждый Аппарат всех Частей каждого из нас. Просим концентрировать, преобразить, активировать Аппараты Частей Светом Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Дух Изначально Вышестоящего Отца в каждую Систему 4096-ти Частей каждого из нас и просим заполнить каждую Систему и активировать каждую Систему каждого из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь Изначально Вышестоящего Отца в каждую из 4096-ти Частей каждого из нас и просим заполнить, концентрировать Огнём Части каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь, просим преобразить. И возжигаясь, преображаемся этим. И преображаясь этим, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Обучение, Развитие, Воспитание Частей каждого из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело. Возжигаемся, впитывая, разворачиваемся Синтезом новых Частей каждого из нас. Вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И преображаемся этим. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Файл 2, время 00:22:11 - 00:40:13

**Практика 3. Стяжание 512-ти Огней Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза ИВО, преображение на новое явление Аватаров Синтеза ракурсом 8192-рицы**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И разгораясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа ИВДИВО. И синтезируясь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Разворачиваемся в форме Ипостаси 19-го Синтеза.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 512 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 512 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Нового Восхождения и развёртывания Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза ракурсом 16-го Космоса Высшего Суперизвечного Космоса. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*И преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 4097-го Архетипа, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097 Архетип. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. Разворачиваемся формой Ипостаси 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении 512-ти Огней Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и в преображении 64-х Огней и 64-х явлений, выражений Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом-Аватаром Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с 64-мя Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза до Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с 64-мя Аватарами Синтеза, Изначально Вышестоящими Аватарами, мы стяжаем 64 Огня от Огня Движения Изначально Вышестоящего Отца до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с каждым из них.*

*Они проявились в зале, обратите внимание. Мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. И стяжаем 64 Огня от Движения Изначально Вышестоящего Отца до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и 64 Части каждого из нас в явлении новых 64-х Огней. И просим заполнить 64 Части каждого из нас, соответственно, Часть Отца-Человека-Землянина Человека Высшей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца до Части Тело Отца Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, Тело Отца-Человека-Землянина Отца Изначально Вышестоящего Отца, Огнями. И проникаясь, заполняемся 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. И заполняясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем и просим развернуть в каждом из нас Огни Аватаров Синтеза от Огня Изначально Вышестоящего Отца-Аватара Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца до Синтеза Метагалактических Реальностей Метагалактик, Октав, Всеедин, Извечин, Метаизвечин, Октоизвечин, Всеизвечин, Суперизвечин Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И проникаясь, просим концентрировать, преобразить каждого из нас 64-мя Синтезами и просим заполнить все Части, стяжённые каждым из нас, 4096 Частей Высшей части каждого из нас. И проникаясь, концентрируемся.*

*Стяжаем 64 вида Огня, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, от Синтеза Высших Суперизвечных Высших Частей Изначально Вышестоящего Отца каждого до Синтеза Человека Высшей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждого. И проникаясь, заполняясь, преображаемся и просим концентрировать, заполнить каждого из нас.*

*И далее стяжаем Синтез от Синтеза Высших Суперизвечных Высших Частей Изначально Вышестоящего Отца каждого до Синтеза Метагалактических Частностей Изначально Вышестоящего Отца каждого. И проникаясь, заполняясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее стяжаем Синтез от Синтеза Должностных Компетенций Изначально Вышестоящего Отца каждого, синтезируясь с каждым Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза до Синтеза Вечного Сверхкосмоса Посвящений каждого каждым из нас. Проникаясь, вспыхиваем этим.*

*И далее, возжигаясь, стяжаем 64 Синтеза от Синтеза Виртуозности, Синтеза Должностных Компетенций Изначально Вышестоящего Отца до Синтеза Прав Синтеза Вечного Сверхкосмоса Посвящений Изначально Вышестоящего Отца каждого. И проникаясь, просим концентрировать каждого из нас, преобразить каждого из нас, заполнить каждого из нас Синтезами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в преображении, росте, развитии, действенности, дееспособности, качестве, активности, масштабности Частей, Систем, Аппаратов каждого из нас. И заполняемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, разворачиваемся этим.*

*И Аватары-Ипостаси расступаются в зале вокруг нас, мы стояли в кольце. И Огонь, который концентрировался вокруг нас, мы впитываем в тело, в Части. Тело пресытилось, концентрировалось. Вспыхиваем этим.*

*И Аватар-Ипостаси, обратите внимание, начинают исчезать из зала. То есть, они не уходят из зала, а начинают исчезать, как бы просто стояли – раз и нет их. Вот они специально так показывают вам. Обратите внимание, Отец обращает внимание, стояли – раз, исчезли из зала. То есть они не из двери выходят, а переходят в другое пространство или другой зал, или кабинет, или в зал Отца, или ещё куда-то по их решению и решению Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы теперь обращаем внимание, концентрируемся на Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь, просим преобразить каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем всё стяжённое каждым из нас, все Синтезы Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, 64 Синтеза по 6 видов Синтеза каждого из них каждому человеку на Планете Земля. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся, разворачиваем этот Огонь и Синтез по Планете Земля. И разворачиваем 384 вида Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по Планете Земля каждому человеку на Планете Земля в росте и развитии новых Частей человечества Планеты Земля, в связи с изменениями названия Частей человечества Планеты Земля. Развернули.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*Вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

Время 01:12:02 - 01:30:36

**Практика 4. Стяжание Высшей части ИВО каждого ДП**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа ИВДИВО. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа. Разворачиваемся.*

*Синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, разворачиваясь формой Ипостаси 19 Синтеза, Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Высшей Части Должностно Полномочного каждого из нас ракурсом Столпа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 4097-го Архетипа ИВДИВО, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097 Архетип. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. Разворачиваемся в форме Ипостаси 19-го Синтеза. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, проникаемся.*

*И Отец переводит всю команду в зал Изначально Вышестоящего Отца 8193-го Архетипа ИВДИВО. Переводит Отец, это не мы сами туда выходим. Обратите внимание, Отец разворачивает нас в зале 8193-го Архетипа ИВДИВО. Отец поддерживает тело. То есть, мы сами сюда не выходим, перевёл нас Изначально Вышестоящий Отец.*

*Мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Просим преобразить Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в преображении ИВДИВО и в явлении Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 8193-го Архетипа ИВДИВО. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Высшую Часть каждому из нас Должностно Полномочного. Просим наделить нас Высшей Частью. И проникаясь, просим развернуть данную Часть с её Системами, Аппаратами и Частностями. Мы стяжаем Высшую Частность данной Части каждого из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Высший Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим преобразить, заполнить, концентрировать каждого из нас Высшим Синтезом в росте, развитии, наделённости каждого из нас Высшей Частью Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, разворачиваемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим у Изначально Вышестоящего Отца роста, развития, действенности, дееспособности, качества, активности данной Высшей Части каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Поручение Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас синтез нас синтезфизически собою. Разворачиваемся этим. Перед вами вспыхивает Поручение Отца огненными письменами. Это фиксация вам Поручения до тех пор, пока вы не вспомните. Даже, может быть, в веках. И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем новым Поручением.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, Архетипом Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца по номеру или цифре фиксации Высшей Части каждого из нас. Сонастраиваемся данным Архетипам. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся в новой настройке каждого из нас на данный Архетип, преображаясь, разворачиваемся Высшей Частью. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в исполнении, реализации стяжённого Поручения ракурсом явления Высшей Части каждого из нас собою и каждому человеку планеты Земля, человечеству Планеты Земля. И разворачиваемся этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь Архетипа явлением Высшей Части каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 3 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ракурсом Высшей Части, Синтез Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Поручения и ракурсом Огня Архетипа ИВДИВО Высшей Части каждого из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас и сотворить у каждого из нас итогово, преобразить у каждого все Ядра Синтеза на 1720 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вместе с Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца соответственно. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1720 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас ракурсом 8-го Распоряжения по количеству Ядер Синтеза. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом в новой реализации 1720 Ядер Синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца по количеству Синтезов, пройденных каждым из нас физически. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И просим преобразить каждого из нас в явлении новых Ядер Синтеза, новой концентрации 16 видов Космосов ИВДИВО, новой регламентации Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, в новом явлении Частей, Высших Частей, Частей Космосов. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем ночные и дневные обучения каждому из нас всему стяжённому, возожжённому каждым из нас и исполнение и реализацию Поручения Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Высшей Части каждого из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Обратите внимание, как нас Отец переводит обратно в зал, возвращает в 4097-й Архетип, почувствуйте, как по лифту, так раз и мы спустились. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми из зала. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить Ядро Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждого из нас в явлении Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 8128-го Архетипа ИВДИВО. Преобразились.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся этим. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело. Разворачиваемся новой Высшей Частью каждого из нас. И возжигаясь, разворачиваемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Время 01:35:15 - 01:50:41

**Практика 5. Стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в 19 Архетипе ИВДИВО Всеединой Метагалактики Человека-Посвящённого и завершение взаимодействия Синтезных, Трансвизорных, Ипостасных тел 18-й Архетипической Метагалактики**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа ИВДИВО. Проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. И переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-й Архетип ИВДИВО. Встали, развернулись.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление трёх тел – Синтезных, Трансвизорных, Ипостасных тел 19-го Архетипа ИВДИВО Всеединой Метагалактики Человека-Посвящённого и завершение взаимодействия Синтезных, Трансвизорных, Ипостасных тел 18-й Архетипической Метагалактики каждого из нас. И стяжаем 3 Синтеза Синтеза и 3 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 3 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 3 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим принять на ночные и дневные обучения Синтезные, Трансвизорные, Ипостасные тела 19-й Архетипической Метагалактики каждого из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097 Архетип. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. Разворачиваемся в форме Ипостаси 19-го Синтеза. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 3 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас в завершении взаимодействия с Синтезными, Трансвизорными, Ипостасными телами 18-й Архетипической Метагалактики каждого из нас 18-го Архетипа ИВДИВО, Октавных Метагалактик Человека-Посвящённого 18-го Архетипа ИВДИВО.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тысяч 656 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить и наделяем 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Ипостасных, одинаковое количество Трансвизорных и Синтезтел ракурсом трёх миров Октавной Метагалактики Человека-Посвящённого 18-го Архетипа ИВДИВО Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и физичностью Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллионов 177 тысяч 664-мя единицами Энергии каждого из нас, впитывая от них концентрацию Энергии, Света и Духа Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, вспыхиваем.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить три тела в репликации каждого из нас в Синтезном, Метагалактическом, Тонком мире Октавной Метагалактики Человека-Посвящённого Человек-Землян Синтезом Изначально Вышестоящего Отца с наделением их физичностью и с выделением каждому из них соответствующего количества единиц Огня, Духа и Света по количеству единиц Энергии каждого из нас взрощенных Человек-Землян. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, впитываем единицы Огня, Света и Духа, Энергии в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. Вспыхиваем этим. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас и каждого преображённого Человека-Землянина всем стяжённым, возожжённым.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тысяч 656 капель Абсолютного Огня Октавной Метагалактики Человека-Посвящённого, соответствующее количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, вспыхиваем этим. И просим наделить этим каждого Человека-Землянина в трёх мирах, Октавного, Метагалактического, Посвящённого. И мы впитываем, усваиваем капли Абсолютного Огня и просим развернуть их Ядра Абсолюта Октавной Метагалактики Человека-Посвящённого 18-го Архетипа ИВДИВО собою и каждого Человека-Землянина. И возжигаемся, вспыхиваем этим. И просим Изначально Вышестоящего Отца завершить взаимодействие с каждым из них, направляя наш Абсолютный Огонь стяжённый каждому телу – Синтезному, Трансвизорному, Ипостасному телу 18-го Архетипа Метагалактики. И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца завершить взаимодействие с каждым из них. Благодарим Синтезные, Трансвизорные, Ипостасные тела за взаимодействие с каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 124 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим синтезировать по 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тысяч 656 Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел и зафиксировать на каждом из нас единиц Энергии в соответствующем количестве - 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тысяч 656 в каждом из нас ракурсом 4-х миров.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 124 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тысяч 656 Частных ИВДИВО-Зданий для каждого Ипостасного тела в Синтезном мире, Трансвизорного тела в Метагалактическом мире, в Синтезном теле в Тонком мире Октавной Всеединой Метагалактики Человека-Посвящённого каждым из нас, концентрацию такого же количества Физического мира Всеединой Метагалактики Человека-Посвящённого на каждом из нас. Возжигаемся этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим сотворить и синтезировать Ипостасные, Трансвизорные и Синтезтела, медицинские боксы в Частных ИВДИВО-Зданиях в репликации каждого из нас, в новом Творении каждого тела в каждом из нас. И возжигаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Физический мир Всеединой Метагалактики Человека-Посвящённого вокруг каждого из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом в реализации 3-х видов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в новом Творении Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Синтезного, Метагалактического и Тонкого мира Всеединой Метагалактики Человека-Посвящённого 19-го Архетипа ИВДИВО в каждом из нас. Проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем этим. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас Итогами 1-го дня Синтеза, 2-м Метагалактическим, Октавным, Всеединым, Извечным Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца с явлением новых навыков Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Метагалактических, Октавных, Всеединых и Извечных каждому из нас. И проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем этим. Стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым и просим наделить нас новыми 4-мя пакетами по 4096 миллионов Навыков Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Метагалактических, Октавных, Всеединых и Извечных в каждом из нас. И стяжаем соответствующее количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть Навыки Синтеза ракурсом новых Творящих Синтезов в каждом из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся, преображаемся этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*Вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

Время 01:51:33 - 01:59:29

**Практика 6. Стяжание 2560 Частей Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси и Учителя 19-го Архетипа Всеединой Метагалактики Человека-Посвящённого ракурсом 5-ти видов Частей Жизни. Стяжание Рождения Свыше, Нового Рождения ракурсом Всеединой Метагалактики Человека-Посвящённого 19-го Архетипа ИВДИВО**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа.*

*Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись перед Главами ИВДИВО. Разворачиваемся в форме, в форме Ипостаси 19-го Синтеза.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 2560 Синтезов Синтеза и 2560 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим перевести Части каждого из нас из Октавной Метагалактики Человека-Посвящённого во Всеединую Метагалактику Человека-Посвящённого. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим развернуть Части каждого из нас во Всеединой Метагалактике Человека-Посвящённого.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 4 Синтеза Синтеза и 4 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим перевести частные личные здания каждого из нас Тонкого, Метагалактического, Синтезного мира ИВДИВО-Полиса Изначально Вышестоящего Отца во Всеединую Метагалактику Человека-Посвящённого и развернуть здания ИВДИВО-Полиса Изначально Вышестоящего Отца на 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 106 миллионов 842 тысячи 625-й Реальности, Всеединой Реальности.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 2 Синтеза Синтеза и 2 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас, проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*И стяжаем 2 Синтеза Синтеза и 2 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас в явлении Рождения Свыше, Нового Рождения каждого из нас ракурсом Всеединой Метагалактики Человека-Посвящённого. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по количеству Компетенций каждым из нас и просим перевести и развернуть все Компетенции каждого из нас ракурсом Всеединой Метагалактики Человека-Посвящённого 19-го Архетипа ИВДИВО. И проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 4097-го Архетипа, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097-й Архетип. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. Разворачиваемся формой Ипостаси 19-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Рождение Свыше каждому из нас в явлении Всеединой Метагалактики Человека-Посвящённого и просим преобразить каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2560 Аннигиляционных Огней, 2560 Аннигиляционных Синтезов. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 106 миллионов 842 тысячи 624 Аннигиляционных Огней, Аннигиляционных Синтезов, Ядер Огня, Ядер Синтеза Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Просим аннигилировать все Ядра Огня, Ядра Синтеза между собой. И проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Новое Рождение каждого из нас ракурсом 19-го Архетипа ИВДИВО Всеединой Метагалактики Человека-Посвящённого каждого из нас, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем этим, стяжаем 2560 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2560 Частей каждого. Стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 512 Частей Человека, Метагалактических Частей. Стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Октавных Частей Посвящённого. Стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Всеединых Частей Служащего. Стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Извечных Частей Ипостаси. Стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Метаизвечных Частей Учителя каждым из нас. И проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 5 Жизней Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас ракурсом 5-ти видов Частей Жизни Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси и Учителя каждым из нас и синтезом нас синтезно синтезфизически собою. Проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем этим. И возжигаемся, преображаемся этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 19-го Архетипа Всеединой Метагалактики Человека-Посвящённого, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца по количеству Компетенций каждого из нас и просим перевести их ракурсом Всеединой Метагалактики Человека-Посвящённого 19-го Архетипа ИВДИВО, возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*Стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим перевести Здания каждого из нас в Всеединую Метагалактику Человека-Посвящённого и просим развернуть Здания. Стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 Ядра Синтеза 4-х Зданий, эманируем данные 4 Ядра Синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас синтезно синтезфизически собою, возжигаемся, преображаемся этим. И мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть стяжённые Части в явлении Человека-Посвящённого каждым из нас и синтезом нас синтезно синтезфизически собою.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело. Разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас. Впитываем всё стяжённое, возожжённое. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Время 01:59:53 - 02:07:55

**Практика 7. Стяжание ИВДИВО-тела Самоорганизации и ИВДИВО-тела Прасамоорганизации ИВО**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Становимся в зале перед Главами ИВДИВО. Разворачиваемся перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза в форме Ипостаси 19-го Синтеза.*

*Синтезируясь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 10 Синтезов Синтеза, 10 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в развёртывании 5-ти видов Частей – Метагалактических, Октавных, Всеединых, Извечных и Метаизвечных в каждом из нас. И проникаясь, преображаемся этим. Просим развернуть Часть ИВДИВО-тело Самоорганизации, ИВДИВО-тело Прасамоорганизации каждого с их Системами, Аппаратами, Частностями, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 32 Синтеза Синтеза, 32 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас в явлении 32-х видов Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас синтезфизически собою. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом от Человека до Отца соответственно. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 4097-го Архетипа. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097-го Архетипа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. Разворачиваемся перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 10 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 5 видов Частей – Человеческие, Метагалактические, Октавные, Всеединые, Извечные, Метаизвечные, ИВДИВО-тело Самоорганизации, соответственно, аналогично ИВДИВО-тело Прасамоорганизации каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 10 видов Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца. Просим сотворить Системы, Аппараты, Частности данных Частей каждому из нас. Просим сотворить Новые Части две каждому из нас – ИВДИВО-тело Самоорганизации, ИВДИВО-тело Прасамоорганизации Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся, преображаясь, вспыхиваем, разворачиваемся, впитывая новые Части каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца каждому в явлении Человека, Человека-Посвящённого, Человека-Служащего, Человека-Ипостаси, Человека-Учителя, Человека-Владыки, Человека-Аватара, Человека-Отца, Человека Иерархии, Посвящённого Иерархии, Служащего Иерархии, Ипостаси Иерархии, Учителя Иерархии, Владыки Иерархии, Аватара Иерархии, Отца Иерархии, Человека ИВДИВО, Посвящённого ИВДИВО, Служащего ИВДИВО, Ипостаси ИВДИВО, Учителя ИВДИВО, Владыки ИВДИВО, Аватара ИВДИВО, Отца ИВДИВО, Человека Изначально Вышестоящего Отца, Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, Служащего Изначально Вышестоящего Отца, Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, Учителя Изначально Вышестоящего Отца, Владыки Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Изначально Вышестоящего Отца, Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому.*

*Стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем соответственно 32-рицу Полномочных Реализаций каждому из нас и просим их развернуть в каждом из нас. И возжигаясь, вспыхиваем, разворачиваемся 32-мя Реализациями, 32-мя видами Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить новые 32 Реализации Полномочно каждому из нас, возжигаемся, вспыхиваем этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Самоорганизацию Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, просим заполнить каждого из нас, преображаемся. И возжигаясь, вспыхиваем, просим концентрировать каждого из нас, просим насыщенности каждого из нас Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И разворачиваемся ИВДИВО-телом Самоорганизации, ИВДИВО-телом Прасамоорганизации Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 тысяч 4097-ми миллионов пакетов Частностей Самоорганизации ИВДИВО-тело Самоорганизации и аналогичное количество Частностей ИВДИВО-тела Прасамоорганизации. Просим наделить нас новыми Частностями Изначально Вышестоящего Отца Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца ночных и дневных обучений каждому из нас 19-ми Метагалактическими Философскими Чтениями Синтеза. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*Вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

День 2. Файл 3, время 01:44:22 – 02:17:56

**Практика 8. Ночное обучение. Стяжание частей Куб Синтеза и Пракуб Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

**Пояснение к практике:** Есть статья по униграмме и статья по кубу синтеза, где очень подробно расписано. По этой теме есть, что почитать. Это очень большой материал, на самом деле, работы кубов синтеза, их стадии, действие, как вообще униграмма работает, зачем она нужна, потому что это целая система вообще работы. Мы идём стяжать Куб синтеза. И получается именно Куб синтеза он взаимодействует с кубами синтеза зданий Подразделений. И за счёт этого вы начинаете понимать строение зданий. И поэтому если сейчас вы не умели видеть, понимать, проживать здания ИВДИВО-полиса, вот как раз в силу того, что не было куба синтеза, который ориентируется на них. Куб синтеза, можно так сказать в кавычках, является таким внутренним навигатором, который вас ведёт и определяет ваш путь, куда идти с Отцом, как бы просчитывает, что нужно делать, как нужно делать, как правильно встать, куда пойти. Например, мы встали на этаж, какой это этаж? Это ИВДИВО-Полис какого Архетипа? Вот как раз куб синтеза, он способен за счёт взаимоорганизации с кубами синтеза ИВДИВО-Полисов, зданий, кабинетов, залов, он способен это всё определить и организоваться в этом пространстве.

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Разгораемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа ИВДИВО. И переходим, проникаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись. Мы разворачиваемся в форме Ипостаси 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вот мы, сейчас вы встали, попробуйте прожить присутствие Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь перед вами.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца ночного обучения 19 Метагалактическим Философским Чтениям Синтеза каждому из нас. Просим заполнить. И проникаясь, просим записать каждому из нас лучшие наработки ночного обучения 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, заполняемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь два Синтеза Синтеза, два Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим развернуть в каждом из нас Куб Синтеза Отца-Человека-Землянина и Пракуб Синтеза Отца-Человека-Землянина каждому из нас и синтез нас синтезфизически собою. И возжигаясь, проникаемся, вспыхиваем этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтеза Синтеза, два Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в развёртывании систем Кубов и Пракубов Синтеза. Стяжаем два Синтеза Синтеза, два Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас в развёртывании аппаратов Кубов Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтеза Синтеза, два Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить Куб и Пракуб Синтеза в развёртывании частностей Самоорганизаций каждого из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым в явлении частности Самоорганизация, в явлении аппаратов Матриц, в явлении систем Чакр каждому из нас и синтез нас синтезфизически собою. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаемся. Перед вами два куба. Первый – это Пракуб Синтеза, второй – Куб Синтеза. Мы впитываем первый Куб. Он входит в головной мозг, его грани можете увидеть. Он входит, разворачивается в головном мозге. Теперь второй, более плотный, он более такой… более жёсткий, я бы сказала, Куб. Впитывается второй. Ну я имею ввиду по ощущениям, да вот он как плотный такой Синтез, синтезированный.*

*Впитали. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем два Синтеза Синтеза, два Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в действии, дееспособности, развитости каждого Куба Синтеза и Пракуба Синтеза каждого из нас. Стяжаем два Синтеза Синтеза, два Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ночных и дневных обучений каждому из нас, действию Куба и Пракуба Синтеза Отца-Человека-Землянина, в том числе действие Униграммами и Кубами Синтеза одновременно и Пракубами Синтеза, и Прауниграммами. И возжигаемся, вспыхиваем этим. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем ночные обучения каждому из нас в умении расшифровывать ночные обучения. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 4097-го Архетипа. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097-го Архетипа. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Разворачиваемся в форме Ипостаси 19-го Синтеза. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем две Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть части Куб Синтеза и Пракуб Синтеза Отца-Человека-Землянина каждому из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 6 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть части Куб Синтеза, Пракуб Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении систем чакр, аппаратов матриц и частностей самоорганизация в Кубах и Пракубах Синтеза каждому из нас. И просим сотворить новые две части каждому из нас. И проникаясь, впитываем Куб Синтеза каждому из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть Кубы Синтеза каждого из нас и Пракуб Синтеза каждого из нас стандартным строением Куба Синтеза с ядром Куба и ядром Пракуба Синтеза, с матрицами каждого Куба. И проникаясь, впитываем. И возжигаясь, мы синтезируемся Кубом Синтеза, Пракубом Синтеза каждого из нас с Кубом, Пракубом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16, даже 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть лучшее от умений до качеств Изначально Вышестоящего Отца Куба и Пракуба Синтеза в Куб и Пракуб Синтеза каждого из нас. И просим передать лучший опыт действия, дееспособности, развитости Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Пракуба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Куб и Пракуб Синтеза каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас, разворачиваемся этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 506 миллионов 842 тысячи 624 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, стяжаем соответствующее количество частностей самоорганизации каждому из нас в Куб Синтеза и соответствующее количество в Пракуб Синтеза каждого из нас.*

*И вот перед вами Куб Синтеза зафиксировался. Вы его, кстати говоря, не впитали. И вот перед вами именно Куб Синтеза сказал Отец, не Пракуб, а именно Куб Синтеза. И вот попробуйте посмотреть, как он работает. Вот он стоит сейчас пока, ну как бы плашмя, вот так можно сказать. У него яркие грани, такого красного, фиолетового, синего цвета. Внутри множество матриц. Вот эти грани, которые похожи на линзы, как раз вот это есть название чакр, да вот чакры у них есть как линзы или зерцало чакр по-другому ещё можно их назвать. Это вот эти 6 граней. И Отец как бы вводит этот Куб, но он вводит так, что мы стоим внутри и при этом он вокруг нас, он ещё не вошёл в тело. И теперь посмотрите как бы строение Куба Синтеза изнутри. Попробуйте увидеть множество матриц разных. Можете увидеть, как ячейки или как соты, которыми заполнен Куб. Внутри бегают даже такие огоньки-искорки, которые вот даже Отец показывает это атомы, молекулы, спины, частички, которые где-то просто вот они стационарно, где-то они бегают, сталкиваются между собой, фиксируются. И Куб, вот Отец начинает Куб закручивать слегка. Вот обратите внимание, что он немножко крутится и становится ну так слегка как бы на полугрань и начинает крутиться. Вот там чтобы тело, там голова не закружится, смотрим как бы в одну точку, но при этом изучайте. Посмотрите, что начинают плыть вокруг разные грани Куба. Он начинает крутиться очень ярко, Отец специально это делает, такими ярко-красные грани, даже я бы сказала даже красно-оранжевые. И такое лёгкое, медленное движение. И вот он начинает крутиться. И вы можете увидеть, как внутри по центру начинает собираться униграмма. Маленькое ядрышко, оно пока совсем маленькое, оно яркое. Вот если грани Куба они такие красные, то ядро внутри оно такое ну ка бы синее, Отец подсвечивает специально таким цветом, что бы вы это увидели, ярко-синего цвета. Оно начинает налепляться, собираться, это не значит, что оно полностью сразу соберётся, но процесс начат. И вот Куб он слегка крутиться, медленно крутится, но при этом идёт сборка огнеобразов внутри униграммы.*

*И теперь дальше, следующий процесс. Посмотрите, что в Кубе Отец как бы вам обращает внимание на множество кубиков внутри этого Куба. И они вот где-то раздвигаются, где-то собираются между собой, где ещё внутри этого Куба огромное количество кубиков, которые где-то стоят, где-то тоже слегка крутятся. Они здесь ярко-жёлтого цвета, жёлтого, зелёного цвета. И идёт кручение некоторых кубиков, некоторые кубики стоят и не двигаются. Это правильно. То есть, специально Отец показывает такие и такие. И даже в этом кубике есть ещё внутри кубы, у которых тоже идут свои процессы. И вот посмотрите, как бы куб внутри кубик, кубик, кубик, кубик, кубик, вот оно как бы сжимается внутри вот это огромное количество кубов, которое там разворачивается.*

*И теперь куб опять начинает вокруг головы сжиматься и начинает внутрь как бы входить в голову. То есть он сейчас развернут вокруг головы, мы стоим по центру этого куба и вот как бы вы смотрите на строение Куба Синтеза изнутри. И он начинает сжиматься и начинает вмещаться в головной мозг. Да и вот он большой, но он теперь впитывается в головной мозг и становится ровно по границам внутри пределах мозга. Всё, вот он сейчас впитался. Почувствуйте, что его вокруг нет, и он как бы вот если настроиться внутрь на головной мозг, вы его там заметите, но вовне, вот как он сейчас разворачивался перед глазами, его уже нет.*

*Но перед нами завис Пракуб Синтеза. Он придвигается ближе, тоже расширяется. Он более тонкий по строению, более утончённый, и тоже становится вокруг головы. И вот здесь такое же строение Кубов Синтеза, но здесь можно сказать, вот как содержимое этих Кубов оно идёт ну вот как другое сопереживание, другое ощущение может быть, оно какое-то более лёгкое. Вот если тот куб он прямо сжимал, он был насыщенный и плотный, то этот более такой более лёгкий куб. Тоже самое, множество разных кубиков, которые здесь открываются разным цветом. В этих кубиках ядрышки – это униграммы, которые здесь образуются. Одна униграмма уже по центру готовая, кстати говоря, уже синтезированная Отцом. То есть, если там вы видели процесс, как она начала формироваться, здесь уже униграмма по центру. И она совместится с униграммой как 11-я часть, и впитается в неё как часть.*

*И вот здесь вот эти кубики зелёного, жёлтого цвета, стенки красного цвета, яркого такого оранжево-красного кубов и вот эти линзочки, как или вот поверхности, они какого-то такого голубоватого свечения. И вот здесь по центру, где униграмма, самая центральная униграмма, внизу можете под ядром увидеть, как маленькое такое, ну как подложка, как линзочка, которая держит этот кубик, который держит это ядрышко. Ну как-то оно такое, знаете, как ядрышко или кружочек на тарелочке, вот примерно так выглядит. Это ядрышко там начинает крутиться, формироваться, впитывать. И эта линзочка, которая помогает синтезировать это ядро, то есть, она поддерживает и как бы концентрирует, стягивает на себя только те огнеобразы по записям вот внутри вот это вот линза, как зерцало, которое внутри есть, то есть оно собирает по подобию этого записи на этой линзе, на этом зерцале. То есть, она не допускает огнеобразы, которые ей не присущи и то есть она выверена на какую-то определённую позицию, данную информацию, запись и так далее. Ну как бы, вот как вы говорили, фильтр, да, то есть она не допускает какие-то чужеродные ей записи и притягивает только то, что нужно. И вот это ядро, оно достаточно большое, плотное, здесь вы можете вот его даже как-то прожить, увидеть. Оно, ну я бы сказала, наверное, то оно белого, то чёрного цвета, вот оно так, знаете, как пульсирует. Если на него посмотришь, оно как будто тёмное, если посмотришь, оно блестит под другим углом такое серебристо-белое. И вокруг вот эти кубы, которые множество униграмм формируют. И те униграммы, которые сформировались в маленьких кубиках – они тоже могут впитываться, втягиваться в это большое центральное ядро центральной униграммы. И вот здесь движение униграмм получается может быть только в пределах этого куба синтеза. Они могут остаться на месте, могут впитаться тоже сюда, как маленькая частичка, из которой куб собирает одну большую униграмму. И этот куб начинает тоже, как бы приближаться к нам. Можете увидеть вот Отец один куб вам показывает внутри куба ещё один куб. Вот этот один процесс, когда куб повернулся и начал очень быстро крутиться. Вот здесь очень быстрая, вот как юла он раскручивается, у всех такая картинка, идёт быстрый сбор, вот как веретено, такое вот оно даже слегка уплощается, вытягивается и начинает собирать внутри по центру униграмму какого-то действия, которое задал для нас параметром Отец. И вот куб крутится, можно увидеть, как вот как барабан, как центрифуга, которая внутри происходит и вот он начинает закручивать и собирать внутри по центру ядрышко. И потом вспыхнуло. Куб синтеза полностью записал всё в униграмму и его стенки остались пустые, ячейки опустошились, матрицы пусты, то есть он просто как каркас вокруг, который будет готов дальше на следующее заполнение, вот эта униграмма внутри осталась. Эта какая-то вам, ну знаете, как вот частность для осмысления чего-то, для понимания какого-то процесса, для действия, для поступка, для решения. Он начинает вокруг головы теперь сжиматься, впитываться в мозг и многомерно становиться рядом, параллельно с Пракубом. Впитали.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 506 миллионов 842 тысячи 624 матрицы вертикальные, горизонтальные Куба синтеза и Пракуба синтеза каждому из нас. И проникаясь, просим их развернуть.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Куб и Пракуб синтеза 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 506 миллионов 842 тысячи 624 самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца Куба Синтеза и Пракуба Синтеза каждому из нас. И возжигаясь, разворачиваемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем две самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, просим преобразить. Стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, обучение, развитие, роста, действия, дееспособности Куба синтеза и Пракуба синтеза каждого из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. Впитываем. Разворачиваемся физически, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаемся всем стяжённым, возожжённым, эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, Подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Время 02:22:10 – 02:43:20

**Практика 9. Практика-тренинг с ИВАС Фаинь в частном здании каждого. Тренинг с инструментами на 19-м этаже здания**

**Пояснение к практике:** сейчас мы идём с вами в здание личное, мы потренируемся с кубами синтеза внутри здания, выйдем на 19-й этаж, попросим развернуть инструменты и подействуем инструментами в кубах синтеза, что бы вы доучились кубами действовать. Последний куб синтеза, которым мы действовали, где мы стяжали развитие энергопотенциала, вы можете в этот куб закладывать любые параметры того, что вам нужно. В целом можно заполнять всё здание, но это специальный такой тренировочный куб, где можно тренироваться и вот там запускаются процессы. И можно эти условия ещё формировать, если хочется усиления, то вообще на всё здание сразу, а лучше ещё на все 1050 зданий, если вам надо, чтоб вот прямо сработало так сработало.

*Итак, возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. У нас тренинг. Мы идём в Метагалактику. Тренинг будет с Аватарессой Синтеза Фаинь.*

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы даже пойдём сразу к Фаинь, Аватаресса сказала. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь 192-го Архетипа ИВДИВО Метагалактики. И переходим в зал к Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Фаинь. Встали, развернулись в форме Ипостаси 19-го Синтеза. Разворачиваемся формой.*

*Мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь. Стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении тренинга с частным зданием ИВДИВО-Полиса Изначально Вышестоящего Отца 19-го Архетипа ИВДИВО Всеединой Метагалактики Человека-Посвящённого. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И стяжаем у Аватарессы Синтеза Фаинь Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем взгляд Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь на действие в миракле с кубами синтеза каждым из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаемся в явлении миракля. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. Вас Аватаресса Синтеза Фаинь, мы переходим в здание 19-го Архетипа Всеединой Метагалактики Человека-Посвящённого, но вас Аватаресса Синтеза Фаинь переводит на какой-то, ну я бы так выразилась, злачный этаж, то есть там, где что-то не так. Начнём с этого.*

*Становимся. У каждого это свой этаж. Здесь вот просчитайте, какой этаж, услышьте от Аватарессы Синтеза Фаинь, она вас ведёт в этом тренинге-миракле. И смотрите, что здесь не так, что не нравится Фаинь на этом этаже, какой это этаж? Итак, здесь что-то не так. Вот без комментариев физических, да. С Аватарессой Синтеза Фаинь настраиваемся и если это нужно сжигать, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. Стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим либо сжечь, либо преобразить, может быть что-то восстановить вот, либо иное другое на решение, усмотрение Аватарессы. Просим мысленно прощение за какое-то допущенное неправильное действие в этом зале, на этом этаже, потому что оно так или иначе влияет на наши личные условия. И либо сжигаем, либо преображаем, направляя Огонь Аватарессы Синтеза Фаинь каждым из нас. Завершено, сказала Аватаресса. То есть, если вы не поняли, Фаинь вам помогла сделать или сгорело что-то, что здесь было неправильно.*

*Далее, с этого этажа переходим по столпу, давайте так, мы переходим на 18-й этаж по столпу. Встали на 18-й этаж. Теперь на 18-м этаже в столпе подошли к лестнице и один этаж пойдёте пешком. Специально так потренируемся. Подходим к лестнице, встаём у лестницы. Там такая полукруглая, как вот винтовая лестница идущая вверх и поднимаемся по этой лестнице прямо ножками вверх. И мы доходим по лестнице. Вот лестницы, кстати говоря, такие, как прорезиненные, они не скользкие, они достаточно такие немножко даже мягкие, вот как резинистая такая поверхность. И мы останавливаемся на этаже, на 19-ом. Все дошли. И теперь идём слева направо. Вот так пойдём. Мы подходим к… синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. Стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем инструменты на этаж, у кого их нет, либо просим преобразить инструменты, у кого инструменты присутствуют.*

*Итак, подходим. Первое. Вас Аватаресса Синтеза ведёт к большому кубу, который располагается по центру самого помещения. Мы подходим к нему. И вот входим внутрь этого куба. И теперь проживите в этом кубике, что он синтезирует. Настраиваемся, во-первых, на него. Настраиваемся на куб синтеза всего здания, всех 65-ти этажей. Настроились. Вот теперь проживите, как здание ответило, отреагировало на вас, вы отреагировали на здание, то есть какое-то состояние поменялось. И теперь в этом кубе синтеза идёт какое-то синтезирование. Картинки, тексты, огненные письмена, которые здесь вспыхивают, кубики, которые бегают здесь по этому кубу синтеза. В принципе, это центральный куб синтеза этого здания, который отображает действие всех кубов всего здания, то есть всё, что происходит на разных этажах и в этом кубе всё отражается. То есть, вы можете увидеть, что происходит, какие части, как они развиваются, какие компетенции, подготовки, как внутренне проживание, сопереживание, тексты, картинки и так далее. Дальше, плавно, медленно мы выходим в другую сторону из этого куба.*

*Теперь подходим к следующему инструменту. Здесь инструмент тоже выглядит как куб. Он немножко, ну в общем можно сказать даже правее, смотря как вы, конечно, повернулись, но для меня, например, правее, наверное у вас, скорее всего, так же. И нас Аватаресса Синтеза Фаинь ведёт к кубу, который зависает в воздухе, но это инструмент, именно куб синтеза, как инструмент. И мы подходим. И теперь сканируйте этот куб синтеза, что в нём самое приятное в этом кубе, вот найдите самый приятный кубик синтеза, который здесь есть. Вот по проживанию, может он вам больше понравится. И вот теперь разверните, попробуйте посмотреть картинку, что куб синтеза такого для вас хорошего синтезирует, то есть, что происходит лучшего для вас вот в этом здании, на этом этаже. Ну например, у меня, допустим, развернулся кубик с чашей, где развивается чаша, допустим, там огонь в чаше, идёт разработка Хум, части Хум в этом здании. Вот у меня эта такая самая приятная голограммка, которая разворачивается из униграммы и из этого куба синтеза. А теперь найдите, посканируйте в этом кубе самую неприятную для вас запись. Самый неприятный, даже вот такое ощущение, что что-то не то происходит в одном из кубов. Найдите его. И теперь проживите, о чём эта картинка внутри этого куба синтеза, что не так.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. Стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим сжечь формирование некорректного, негативного условия для каждого из нас в этом здании и если оно присутствует во всех зданиях каждого из нас. Просим завершить. Если это неминуемо или надо пройти, просим минимизировать, преобразить и развернуть лучший вариант, лучший результат прохождения данной ситуации, либо полностью завершить на усмотрение Аватарессы Синтеза Фаинь, либо иное другое. И теперь этот кубик, в этом кубике либо сгорает накопления, либо преображается, либо пересинтезируется, переаматизируются. Сгорело, либо преобразилось. Обратите внимание, что у вас произошло.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить куб синтеза, скорректировать его на правильный лад, на корректное формирование униграммы в завершении негативных условий, записей. Завершено.*

*И далее и подходим ещё к одному инструменту пешочком по этажу. Вас ведёт Аватаресса Синтеза Фаинь, прямо не летите, а идите пешком, почувствуйте пол под ногами, как здесь тепло, комфортно или некомфортно, может быть наоборот. И мы подходим к диску на полу. Такой небольшой белый диск и на нём большие три кнопки: включение, выключение и старт. Мы нажимаем включение, можно прямо силой мысли. И нажимаем старт. Становимся босиком на этот диск. И из этого диска выходит проекция, как такой полупрозрачный куб синтеза. Аватаресса Синтеза Фаинь выбирает программу, там несколько программ, которые тоже подсвечиваются на диске фоном, посмотрите, там цифра будет: 1, 2, 3, 4, 5 – там какая-то, какой-то номер программы – 6, 7, 8. Всего 8 программ. И теперь куб синтеза разворачивается, например, у вас цифра, допустим, например, 8. И у вас формируется 8 кубиков, которые сопрягаются между собой и настраиваются на куб и там формируется какое-то действие, ну 8 – это Отец. И кубы синтеза, которые вспыхивают, разворачиваются в проекции вашего головного мозга, настраиваясь на ваш куб синтеза, и начинают на него концентрировать какие-то Отцовские действия куба синтеза. Стоим. Это просто впитывается, эманирует инструмент. Яркие такие вспышки можно увидеть, кубы синтеза, которые они не входят, не впитываются в тело, они вокруг головы, вот знаете, как я бы сказала, как вот кружочек такой, как ободочек вокруг головы кубиков. И они начинают перестраивать действия нашего куба синтеза на действия Отцом. Аватаресса Синтеза Фаинь включает там кнопку старт-пауза, он выключается, куб синтеза раз и проекция голограммка уходит. Ну, например, допустим, три. И включается действие куба синтеза служащего. И так же вспыхивают другие кубы синтеза и они начинают сопрягаться с кубом синтеза каждого из нас головным мозгом и начинается действие куба синтеза ракурсом служащего. Выключается. И делаем шаг вниз, выступаем. Опять одеваем обувь.*

*И вот мы ещё подходим к одному инструменту. Тоже куб. Он от пола идёт большой, где-то до области грудной клетки. От пола до грудной клетки большой кубик. В этом кубике много кубиков. Он стоит, он сейчас не двигается. И вот этот куб как раз-таки для того, что бы можно было что-то формировать, создавать. Например, вам нужно какое-то условие. Допустим, давайте так, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. Стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем самоорганизацию Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить куб синтеза в росте и развитии новых, лучших, качественных, энергопотенциальных условий каждого из нас, в росте и развитии личного энергопотенциала, в усилении энергопотенциала каждого из нас, появлении дополнительного объёма сил энергопотенциала, дополнительно нашего экономического развития, энергопотенциального развития синтезфизически и физического, в первую очередь физического. То есть, какие-то поступления средств, например, да там повышение зарплаты и так далее, то есть, у каждого какие-то свои действия, которые могут отразиться на повышении количества энергопотенциала и количества-качественных действий энергопотенциала каждого. И просим задать параметры в этом кубе: развитие личного энергопотенциала каждого из нас. И вот куб синтеза начинает заполняться Аватерессой Синтеза Фаинь. И куб синтеза начинает синтезировать, вот закручивать некоторые кубики, они стояли, начинается движение, они, кстати говоря, тоже очень яркие - золотые, серебрянные, фиолетовые. Вот они начинают вспыхивать такими искорками, их Фаинь заполняет, чтобы усилить ваш личный энергопотенциал. И получается, куб начинает крутить новые условия, и потом эти условия у вас будут офизичиваться на физике для формирования каких-то вот новых действий или усиления уже действующих каких-то фактов для развития вашего личного энергопотенциала. И куб синтеза вспыхивает. Всё, программа запущена – сказала Аватаресса Синтеза Фаинь. Будет притяжка условий, возможностей для развития энергопотенциала.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. Переходим, возвращаемся в зал Аватерессы Синтеза Фаинь 192-го Архетипа. Встали, развернулись. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим преобразить каждого из нас действием в тренинге. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. Преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Эманируем только в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Время 02:51:17 – 03:09:55

**Практика 10.** **Преображение и развитие энергопотенциала каждого. Вхождение в Организацию Энергопотенциал каждого. Стяжание 8-ми видов ЭП от Человека до Отца**

**Пояснение к практике:** мы идём стяжаем развитие энергопотенциала. Мы войдём вообще в целом в Организацию Энергопотенциала каждого, стяжаем энергопотенциал каждому из нас человека, посвящённого, служащего. Мы попросим усилить потенциал, вообще стяжаем потенциал самого нашего энергопотенциала. Мы сейчас идём работать не с самой системой энергопотенциала, а именно над самим энергопотенциалом, который у нас есть, наш внутренний. Попросим его преобразить и попросим снять с нашего личного энергопотенциала какие-то некорректности, может быть в воплощениях, в веках какие-то были.

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа ИВДИВО. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись перед Главами ИВДИВО. Разворачиваемся в форме Ипостаси 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем явлением энергопотенциала каждого каждым из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим снять некорректные условия, записи, накопленности каждого из нас, которые необходимо сжечь, завершить в явлении личного энергопотенциала каждого каждым из нас этого воплощения, предыдущих воплощений разных эпох, цивилизаций, то, что нас сбивает, не даёт развиваться, некорректно нас блокирует и иные другие некорректные записи, которые необходимо завершить и снять. Просим освободить от каждого из нас. Просим прощения за любые некорректности энергопотенциала каждого из нас. И Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь освободили вас от каких-то некорректных накоплений. Перед вами завис такой комочек серо-грязных накоплений, вот прямо такого, знаете, как металлического цвета какая-то запись. Просим прощения. Просим, на решение, усмотрение Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, сжечь некорректности, которые необходимо сжечь. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И эта глыбка начинает сгорать. Сожжено.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим ввести каждого из нас в Организацию Энергопотенциал каждого каждого из нас. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим роста, развития, обучения, образования энергопотенциалу каждого каждого из нас и синтез нас синтезфизически собою. И стяжаем три Синтеза Синтеза, три Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем обучение, развитие энергопотенциала каждого каждого из нас ракурсом Человека, Посвящённого и Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть явление энергопотенциала каждому из нас и синтез нас синтезфизически собою. Здесь поправка Аватарессы Синтеза Фаинь. Энергопотенциал стяжаем в целом 8 Синтезов Синтеза, 8 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии энергопотенциала каждого из нас ракурсом Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца. Аватаресса Синтеза сказала, расширяемся до 8, служащего мало вам. И проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, разворачиваясь энергопотенциалом каждого.*

*И возжигаясь, преображаемся этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 4097-го Архетипа. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, 4097-й Архетип. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 19-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем самоорганизацию Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим ввести каждого из нас в Организацию Энергопотенциала каждого каждого из нас и синтез нас синтезфизически собою.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем самоорганизацию каждого из нас. И просим развернуть энергопотенциалы каждого. Мы просим наделить каждого из нас энергопотенциалом каждого. И просим Изначально Вышестоящего Отца направить энергопотенциал каждого из нас и просим развитие каждого из нас правильным применением, действием, разработанности, правильным действием частностей каждого из нас в реализации, понимании, распознании и иной другой, всё во всём энергопотенциалы каждого из нас и синтез нас.*

*Стяжаем 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим роста и развития энергопотенциала каждого из нас ракурсом Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И Отец вам говорит о том, что он наделяет нас действием энергопотенциала частей, то есть, насыщает энергопотенциалом части каждого из нас. И проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Заполняемся этим. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаемся всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8 самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии энергопотенциала каждого из нас ракурсом частностей, частей, мозга каждого из нас, ядер клеточек, звезды сердца, сил, зарядов, заряженности каждого из нас. В росте и развитии реализации ИВДИВО каждого каждого из нас. Вспыхиваем. Впитываем в клеточки. Просим насыщение энергопотенциала каждой клеточки каждого из нас по образу и подобию Изначально Вышестоящего Отца и в восстановлении всех наших органов, систем, ядер, клеток данным энергопотенциалом, аппаратов клеток, всего функционала клеточного, ядерного каждого из нас, в усилении здоровья каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом. И мы впитываем. В тело, в мозг впитываем заряды, престол, силы, впитываем энергопотенциал в ИВДИВО каждого каждого из нас. Насыщаемся. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Вспыхиваем этим. Преображаемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца самоорганизацию Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, преображаемся этим. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально вышестоящего Отца. Отец сказал, впитали. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца ночных и дневных обучений каждого из нас энергопотенциалу каждого 8-ми видов энергопотенциала.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, преображаемся этим. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, Подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Файл 4, время 00:38:34 – 00:56:38

**Практика 11. Стяжание Трансвизорных, Синтезных и Ипостасных тел в 515-м архетипе Всеединой Октавы. Завершение взаимодействия с Трансвизорными, Синтезными, Ипостасными телами 514-го архетипа**

**Пояснение к практике:** И вот, кстати говоря, здесь процесс интересный в плане того, что это люди, которые будут жить а архитипах, это люди, которые будут воплощаться на планете Земля. И в целом, пока мы сейчас стояли, Отец проговорил это в зале, что в целом, если посмотреть первоисточник, начало начал формирования когда-то вашей первой монады и формирование вашего духа вообще, то есть, когда он был создан. Вы никогда этого не узнаете и не надо в этом копаться. Но в целом он же сам по себе не возникает просто витающий где-то, его же кто-то создал вашу монаду и ваш дух. И всегда Аватары Синтеза не создают монады и не наделяют духом никого. Они заполнить могут духом Отца, но первоисточник, первосоздание – всегда это Изначально Вышестоящий Отец. Причём, это даже не Отцы архитипов, Отцы, управляющие планетой и т.д., это всегда Изначально Вышестоящий Отец. То есть, в принципе, то, что вы сейчас делаете, участвуете в стяжании Синтезных, Трасвизорных тел, когда-то так же Отец, не конкретно именно так в боксах, зданиях, нет, там какой-то свой был процесс и это была другая эпоха и мы не знаем этого и никогда не узнаем, потому что это таинство рождения человека. Но когда-то так же Отец создавал у вас только там монаду, концентрацию духа, может быть какую-то часть, может быть ещё что-то, когда потом она уже шла в воплощение и формировалась уже тело исходя из этой монады. То есть, если бы у вас не было монады, духа, вас бы не существовало. То есть не бывает человека, у которого нет ни монады, ни духа, ни части, вообще ничего. Иначе, нет источника, откуда она горит эта жизнь. Нас же тоже создал Изначально Вышестоящий Отец, так же, как он создаёт сейчас тела. Потому что у некоторых возникает вопрос, зачем это Отец делает. Так формируются люди. А потом они тоже будут, проживут эту жизнь, они же тоже потом пойдут куда-то в воплощение и будут этими телами впитываться в какое-то тело.

*Итак, возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа ИВДИВО. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И возжигаясь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го архетипа. Разворачиваемся формой Ипостаси 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем три Синтеза Синтеза, три Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас в завершении взаимодействия с Синтезными, Трансвизорными, Ипостасными телами третьей Архетипической Октавы или 515-го архетипа ИВДИВО Всеединой Октавы. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтезами… так 514-го архетипа ИВДИВО, второй Октавы. И просим завершить взаимодействие с телами.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Синтеза Синтеза, три Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим развернуть стяжание Синтезных, Трансвизорных, Ипостасных тел в 515-м архетипе ИВДИВО. И просим развернуть стяжание тел каждого из нас трёх видов: Синтезных, Трансвизорных, Ипостасных в 515-м архетипе Всеединой Октавы. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезно синтез-физически собою. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Стяжаем три Синтеза Синтеза, три Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь принять на обучение, воспитание, рост, развитие стяжённые данной практикой Синтезные, Трасвизорные, Ипостасные тела Всеединой Октавы каждого из нас 515-го архетипа ИВДИВО. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 4097-го архетипа. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. Разворачиваемся в форме Ипостаси 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 048 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца завершить взаимодействие каждого из нас с Синтезными, Трансвизорными, Ипостасными телами Тонкого, Октавного, Синтезного мира Октавы Фа.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262 144 вида света, 262 144 духа, 262 144 огня Изначально Вышестоящего Отца каждому Синтезному, Трансвизорному, Ипостасному телу и каждому из нас. И проникаясь, вспыхиваем этим.*

*И стяжаем 261 144 энергии Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим развернуть её ракурсом 262 144-х Октавных Архетипических Метагалактик Октавы Фа каждому из нас. И проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим, и тела становятся в кубы синтеза. Мы их приветствуем. И просим наделить их физичностью каждого из нас и впитываем огни.*

*И проникаясь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 048 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим завершить взаимодействие с каждым из них. И вспыхиваем всем стяжённым каждым из нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 048 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 048 576 абсолютных капель Абсолютного Огня Октав видов материи каждому из нас и каждому человеку землянину. И проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем этим. И просим синтезировать их в ядро Абсолюта Октав видов материи Октавы Фа каждому из нас, в ядро Абсолюта Октавы Фа. И возжигаемся, вспыхиваем этим. И просим наделить Абсолютным Огнём, заполнить Синтезные, Трансвизорные тела каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся, впитываем 1 048 576 капель Абсолютного Огня октавных Метагалактик Октавы Фа каждому из нас. Разворачиваемся ядром. И возжигаемся, преображаемся этим.*

*И стяжаем 1 048 577 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить ядро Абсолюта Октавы Фа на 1 048 576 капель Абсолютного Огня октавных метагалактик Октавы Фа каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 048 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть стяжание, репликацию, творение каждому из нас 262 144-х Синтез-тел в Тонком мире, 262 144-х тел Трасвизорных в Октавном мире, 262 144 тела Ипостасных в Синтезном мире Всеединой Октавы октавы метагалактик каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить новые тела каждого из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262 144 Синтеза Изначально Вышестоящего … стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 786 432 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 262 144 здания в Тонком мире Всеединой Метагалактики, 262 144 здания в Октавном мире Всеединой октавы. И стяжаем 262 144 Синтеза и соответствующее количество 262 144 здания каждого Ипостасного тела в Синтезном мире каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 786 432 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим сотворить Синтезные, Трасвизорные тела каждого из нас и направить их на действие, развитие, взращивание в медицинских боксах. Просим развернуть медицинские боксы в стяжённом здании каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262 144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в концентрации на каждого из нас 261 144-х архетипических октавных Метагалактик Всеединой Октавы.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся.*

*И возжигаемся, преображаемся. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, вспыхиваем. И просим сотворить, реплицировать каждому из нас максимально красивые, гармонично развитые тела Синтезные, Трансвизорные, Ипостасные.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, благодарим.*

*И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело. Обратите внимание, развернулись здания, развернулись медицинские боксы. И мы возвращаемся в физическое тело. Отец просто вам показал. Возвращаемся в физическое тело. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, Подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Время 01:18:59 – 01:33:57

**Практика 12. Стяжание и перенос Частей и личных зданий во Всеединую Октаву**

**Пояснение к практике:** И вот по поводу ядер. С одной стороны, это фиксация, каждое ядро Синтеза минимум 7 частей и большого объёма записей, которые там есть и нам моет быть трудно представить, как маленькое ядро в позвоночнике оно способно содержать такое большое количество записей, но у нас просто не хватает такого, наверное, масштабного представления о том, как вообще действует энергия. Например, термоядерный синтез, который происходит в ядерных реакторах. Я специально привожу пример, для что бы мы взяли масштаб того, что ядро Синтеза оно способно очень огромный компакт Синтеза, который остаётся на 10 миллиардов лет. Мы об этом поговорили, но у некоторых, сказал Отец, остался такой лёгкий налёт скепсиса. Вопрос такой остался, как вообще это возможно. Теперь по аналогии возьмите. Когда есть маленькое ядро Синтеза и оно способно вырабатывать Синтез в течение 10 миллиардов физических лет. Уран – это только наше первое достижение только того, что человек смог открыть и они смогли это воспроизвести. На самом деле, элементов гораздо больше.

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа ИВДИВО. Мы стяжаем Части в третьей Октаве.*

*И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись перед Главами ИВДИВО в форме Ипостаси 19-го Синтеза.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем два Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас явлением Рождения Свыше и Нового Рождения каждого из нас ракурсом Всеединой Октавы и в развёртывании частей каждого из нас в Всеединой Октаве.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезно синтез-физически собою.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас в развёртывании Частей Всеединой Октавы каждого из нас.*

*Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по количеству всех компетенций каждого из нас и просим перевести их ракурсом Всеединой Октавы.*

*Стяжаем два Синтеза Синтеза, два Синтеза Праполномчного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Часть и Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас. Впитываем Часть и Ядро. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем 4 Синтеза Синтеза, 4 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим перевести здания лично каждого из нас во Всеединую Октаву, вершину Тонкого, Октавного, Синтезного мира и ИВДИВО-Полис Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 4097-го Архетипа. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, 4097-й Архетип. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. Разворачиваемся в форме Ипостаси 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Рождение Свыше каждого из нас 515-м Архетипом и ракурсом 515-го Архетипа ИВДИВО Всеединой Октавы Изначально Вышестоящим Отцом. Возжигаемся, вспыхиваем этим, рождаясь Свыше пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируясь Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Новое Рождение каждому из нас.*

*Стяжаем 1 048 576 Ядер Огня, 1 048 576 Ядер Синтеза. И стяжаем 1 048 576 аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим аннигилировать все Ядра Огня, Ядра Синтеза между собою. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, разворачиваемся аннигиляционным Огнём и Синтезом каждого из нас в теле, частях и вокруг каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2560 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 частей Человека. Стяжаем жизнь Изначально Вышестоящего Отца Человека.*

*512 частей Посвящённого. Стяжаем жизнь Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.*

*512 частей Служащего. Стяжаем жизнь Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*512 частей Ипостаси. Стяжаем жизнь Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 512 частей Учителя. Стяжаем жизнь Учителя Изначально Вышестоящего Отца.*

*И проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И разворачиваясь, просим развернуть Части в Метагалактической, Октавной, Всеединой, Извечной, Метаизвечной каждого из нас, соответственно, по 512. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Стяжаем 2560 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Преображаемся всем стяжённым, возожжённым.*

*Далее, мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца по количеству компетенций каждого из нас. Просим перевести компетенции во Всеединую Октаву 515-го Архетипа ИВДИВО каждого из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Далее, мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И далее, мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем перевод зданий каждого из нас во Всеединую Октаву.*

*Стяжаем 4 Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем Ядра.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 вида самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить здания, кубы синтеза здания ракурсом перевода зданий в третий Архетип Архетипическую Октаву, 515-й Архетип ИВДИВО Всеединую Октаву. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 4 вида вторых Творящих Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Творящие Синтезы Метаизвечные, Всеединые, Извечные, Метаизвечные, Октоизвечные, Всеизвечные и Суперизвечные каждому из нас. И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца по 4096 4097-лионов пакетов навыков Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом каждого второго Творящего Синтеза каждого из нас, просим наделить нас Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. И преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, Подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Время 01:48:19 – 02:04:51

**Практика 13. Стяжание трех Частей: Астраническое тело, Праастраническое тело, Тело Отца-Человека землянина Всеединой Октавы**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.* Ко мне на Съезде подошла женщина одна, она говорит: «Я просыпаюсь только на ваши выступления, а так я так отдохнула, так выспалась на съезде». И вот я смотрю, некоторые тоже, вроде глаза открыты, но от жары, видимо, сложно бывает переносить. Но солдат спит – служба идёт, даже если вдруг что-то не уловили, всё стяжалось.

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. И проникаясь, переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа. Встали, развернулись перед Главами ИВДИВО.* И Фаинь вам улыбается, говорит, собака может стать человеком только тогда, когда у неё хватает энергопотенциала. Это не про валюту да вот сейчас, чтоб вы понимали. Это про энергопотенциал внутренний. И если у неё этого потенциала хватит, то любое существо оно сможет когда-то стать человеком. Но это настолько единицы из миллиардов, триллионов и так далее, что это практически бывает ну там единицами на какое-то количество сотен тысяч лет. Аватересса смеётся и говорит, ответ для пытливых умов.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем три Синтеза Синтеза, три Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас в развёртывании Частей Астраническое, Прастраническое тело и Тело Отца-Человека землянина Всеединой Октавы каждому из нас и синтезно синтез-физически собою.*

*Стяжаем три Синтеза Синтеза, три Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в развёртывании системы «чакр» каждой из частей.*

*Стяжаем три Синтеза Синтеза, три Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть аппараты «матрицы».*

*И проникаясь, стяжаем три Синтеза Синтеза, три Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем частности «самоорганизация».*

*И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем тезы Синтеза 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, вспыхиваем этим.*

*Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем станцы 19-го Синтеза.*

*Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем путь каждому из нас в явлении Ипостаси 19-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем стать Ипостаси 19-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза каждому из нас. И возжигаясь, вспыхиваем этим. И преображаемся всем стяжённым, возожжённым.*

*Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем и просим преобразить каждого из нас явлением эталонов ракурсом 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью 19-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097-го Архетипа. Встали, развернулись в зале перед Отцом. Разворачиваемся формой Ипостаси 19-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И, синтезируясь Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем три Части: Астроническое тело, Праастраническое тело и Тело Отца-Человека Землянина Всеединой Октавы каждому из нас. И просим новые три Части каждому из нас. И проникаясь, впитываем Части в каждого из нас.*

*И синтезируемся Хум с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем системы «чакры».*

*Стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем аппараты «матрицы».*

*Стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем частности. Стяжаем частности Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем этим самоорганизации. И впитываем.*

*И, синтезируясь Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Разворачиваемся синтезом трёх Частей.*

*Стяжаем три вида самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, просим заполнить. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Впитываем, разворачиваемся Частями каждого из нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 4096 станц 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 4096 тез данного Синтеза каждому из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 эталонов каждому из нас в явлении Ипостаси 19-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. Впитываем эталоны.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца путь Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца стать Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси 19-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза каждому из нас и синтезно синтез-физически собою. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И разворачиваясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем обучение, воспитание, рост, развитие, действия, дееспособности каждого из нас. Возжигаемся, преображаемся этим. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело. Разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым каждым из нас, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, Подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Время 02:07:05 – 02:18:37

**Практика 14. Генезис 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Разгораемся этим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа ИВДИВО. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Разворачиваемся перед Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Ипостаси 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении итоговой практики 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 4097-го Архетипа. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, 4097-й Архетип. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 19-го Синтеза.*

*Мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца цельный Огонь, цельный Синтез 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096-ть 4097-лионнов Огней, 4096-ть 4097-лионнов Ядер Синтеза. Стяжаем 4096-ть 4097-лионов субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца 4097-го Архетипа ИВДИВО. И проникаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца цельный Огонь, цельный Синтез Изначально Вышестоящего Отца 19-го Синтеза. И просим Изначально Вышестоящего Отца записать, развернуть все стандарты стяжённые 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и всё стяжённое во все Ядра и Огни каждого из нас и синтезно синтез-физически собою. И, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем 2561 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 2560 частей Служащего каждому из нас и синтезно синтез-физически собою. Проникаясь, возжигаясь, разворачиваемся частями.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 96 инструментов Служащего.*

*Синтезируясь Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 64-рицу служения Изначально Вышестоящего Отца Служащего каждому из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем 262 144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 262 144 компетенции Служащего каждому из нас. Стяжаем 262 144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 262 144-рицу генетики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца в явлении Книги 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Переходим в библиотеку Аватара Синтеза Кут Хуми, 960-й Архетип ИВДИВО. Встали, развернулись в библиотеке Главы Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Кут Хуми. Берём Книгу в руки. Обратите внимание, что книги… чёрная книга, с золотисто-серебристым кубом синтеза нарисованным на обложке, книга шершавая, очень жёсткая обложка и там сверху написано название синтеза, куб синтеза, энергопотенциал каждого и так далее. И внизу написано 2024 год. Книга по толщине чуть больше, чем энциклопедия, вот если вы видели, вот наверное, как полторы таких ещё энциклопедии. Берём Книгу в руки. Переходим в здание в Октавах, третья Всеединая Октава, 65-й этаж ИВДИВО-Полиса Изначально Вышестоящего Отца. Берём кладём Книгу на стол, переводим сюда Книгу 18-го Синтеза, кто был на 18-м Синтезе. Берём её в руки, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Переходим к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми в 960-й Архетип. Встали, развернулись, сдаём Книгу Кут Хуми Фаинь в 960-м Архетипе 18-го Синтеза.*

*Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждому из нас в обучение каждого из нас 19-м Метагалактическими Философскими Чтениями Синтеза. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 4097-го Архетипа. Переходим в зал изначально Вышестоящего Отца, 4097-й Архетип ИВДИВО. Встали, развернулись перед Изначально Вышестоящим Отцом. Разворачиваемся перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 19-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца… Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 193 Ядра 193-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому. Стяжаем 193 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, впитываем Ядра Синтеза. И проникаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца 19-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за обучение, образование, воспитание, развитие, рост, поддержку каждого из нас, допущение на данный Синтез, новые возможности, данные каждому. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за новое Творение Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа. Отец, кстати говоря, сейчас в зале сказал, что в течение месяца у вас будут какие-то изменения в жизни, связанные именно с самоорганизацией, то есть Отец сказал, понаблюдайте за этим. Ну Отец сказал, значит будет. Мы становимся перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Ипостаси 19-го Синтеза.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за обучение, образование, помощь, поддержку, доведение каждого из нас на данный Синтез. Благодарим за обучение, воспитание каждого из нас, за новый рост и развитие каждого из нас. И благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезно синтез-физически собою.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в Подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, фиксируем Ядро 19-го Синтеза Подразделения. И можете увидеть, как одно ядро входит в другое многомерно, как бы наслаиваясь друг на друга и становится одним единым цельным Ядром, прямо отсюда в Ннити Синтеза можно увидеть. В Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На данном 19-й Синтез ИВО завершён. Всех благодарю. До новых встреч, спасибо вам большое!

*Набор практик:*

*Ольга Медведева, Аватаресса ИВО Метаизвечной Империи синтезфизичности ИВАС Византия ИВАС Кут Хуми*

*Анна Бискуп, Учитель Синтеза Материнского Корпуса ИВДИВО*

*Проверка практик:*

*Анжелика Ростовская, Аватаресса ИВО Академии Синтез-Философии ИВАС Мории ИВАС Кут Хуми*

*Ирина Овчинникова, Аватаресса ИВО Высшей Школы Синтеза ИВАС Иосифа ИВАС Кут Хуми*